

Pressemitteilung

Nr. 23pm225 /
Entwicklungspolitik

Datum: 24. Juli 2023

Pressestelle

Landratsamt Böblingen

Ihre Ansprechpartnerin

Rebecca Kottmann

Telefon 07031 663-1482

E-Mail r.kottmann@lrabb.de

Umfrage zur kommunalen Entwicklungspolitik auf mitmachen-kreisbb

Beteiligung noch bis Mitte August möglich

Seit 1987 ist das Landratsamt Böblingen entwicklungspolitisch aktiv, mit dem Ziel Gruppen und Organisationen aus dem Landkreis bei der Umsetzung von Projekten in Ländern des Globalen Südens zu unterstützen. Mithilfe einer Umfrage möchte der Landkreis mehr über die entwicklungspolitische Landschaft in Böblingen erfahren, z.B. wer aktiv ist, in welchen Bereichen oder in welchen Ländern es Engagement gibt und welche konkreten Ideen die Teilnehmer vorschlagen, um den drängenden Herausforderungen entgegenzuwirken. Die Bürgerinnen und Bürger sind daher gefragt, ihre konkreten Ideen bei der Umfrage auf der Beteiligungsplattform des Landkreises einzubringen. Die Ergebnisse sind Grundlage für die Erarbeitung eines entwicklungspolitischen Handlungsplans. Mit der Umfrage, die bereits seit Mitte Mai im Internet unter www.mitmachen-kreisbb.de zu finden ist, möchte der Landkreis auch junge engagierte Menschen erreichen. Die Umfrage läuft noch bis Mitte August.

Durch verschiedene Aktivitäten, z.B. die Vernetzung verschiedener Akteurinnen und Akteure, die Bereitstellung von Professionalisierungsangeboten oder bewusstseinsbildende Maßnahmen für entwicklungspolitische Themen, soll Entwicklungspolitik stärker im Landkreis verankert werden. Seit 2022 ist daher auch das Projekt „Koordination Kommunale Entwicklungspolitik“ im Landratsamt angesiedelt. Bereits jetzt gibt es viel Engagement und unterschiedliche entwicklungspolitische Akteurinnen und Akteure im Landkreis, z.B. Vereine, Kirchen oder Weltläden, welche durch ihr Engagement einen Beitrag zur Agenda 2030 leisten.